

## Zürn Entwicklungschef Mercedes-Benz Vans

Jörg Zürn (55) wird bei Mercedes-Benz Vans mit Wirkung zum 1. November 2013 die Verantwortung für den Bereich Entwicklung übernehmen. Zürn folgt damit auf Dr. Sascha Paasche (56), der nach 25 Jahren im Dienste der Daimler AG zum 1. Januar 2014 in den Ruhestand geht.

Zürn ist seit 1984 bei Daimler tätig. Von 2003 bis 2005 verantwortete er bei MFTBC die Entwicklung und den Einkauf. Seit Ende 2005 ist er bei Daimler Trucks verantwortlich für die Produktentwicklung der schweren und mittelschweren Frontlenker-Lkw von Mercedes-Benz.

In dieser Funktion war er in den letzten Jahren als Chefentwickler für die neuen schweren Nutzfahrzeuge Actros, Antos und Arocs zuständig.

Nachfolger von Jörg Zürn in der Produktentwicklung Lkw wird Dr. Uwe Baake (50), seit 1995 im Konzern beschäftigt. Baake war seither in mehreren Sparten tätig, unter anderem in der Produktentwicklung Daimler Buses. Seit knapp 6 Jahren fungiert Baake in der Produktentwicklung Daimler Trucks als Bereichsleiter des Kompetenzzentrums Berechnung Nutzfahrzeuge. (ampnet/deg)

## Bilder zum Artikel:



Jörg Zürn.



Verleihung des Umweltlabels "Green Truck 2013" für den Mercedes-Benz Actros (von links): Johannes Reichel (Chefredakteur "Trucker"), Jörg Zürn (Leiter Fahrzeugentwicklung Mercedes-Benz Trucks) und Birgit Bauer (Chefredakteurin "Verkehrs-Rundschau").